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Tampil berpasangan dengan at-

let Jawa Timur, Regar Renata,

harus memupus impiannya untuk

melangkah lebih jauh di ajang

tersebut usai takluk 0-2 (12-21,

16-21) atas pasangan tuan rumah,

Phichakon Narathon/Poravid Tao-

vato. Sebelum melaju ke perem-

patfinal, pasangan Indonesia ini

sukses menang 2-0 atas Kaza-

khstan dan sempat takluk atas

tim Thailand lainnya dengan skor

0-2.

Sedangkan untuk kelompok pu-

tri, atlet DIY Fransisca G Ayu

Arintha yang berpasangan de-

ngan Rifda Alia Fadila asal Jawa

Timur masih belum berhasil

tampil maksimal. Di KU-21

tahun, pasangan ini sempat me-

nang 2-1 atas pasangan Kaza-

khstan, namun takluk 0-2 dari pa-

sangan Thailand, dan kalah 0-2

dari pasangan Australia.

Sedangkan untuk hasil kedua

pasangan Indonesia ini saat

tampil di KU-19 yang berlang-

sung 29 Juni-7 Juli, tim putri sem-

pat takluk 0-2 dari Australia, me-

nang 2-0 atas Kazakhstan, takluk

dari Thailand dengan skor 2-0.

Sedangkan hasil tim putra, kalah

1-2 dari Thailand, kembali kalah

1-2 dari Kazakhstan, menang 2-0

dari Lebanon.

Sekretaris Umum (Sekum)

Pengurus Daerah (Pengda)

Persatuan Bola Voli Seluruh

Indonesia (PBVSI) DIY, Drs Eka

Heru Prasetya kepada KR di

Yogya, Jumat (23/7) mengatakan,

capaian yang berhasil diraih atlet

bolavoli pantai junior DIY ini di-

harapkan bisa menjadi contoh ba-

gi atlet lainnya. Pasalnya, kedua

atlet tersebut sudah berhasil men-

jadi wakil Indonesia di ajang in-

ternasional

”Kami bangga dan berharap

apa yang dicapai atlet-atlet DIY di

ajang tersebut bisa memotivasi at-

let lainnya, baik sesama bolavoli

pantai atau cabor lainnya untuk

dapat meraih apa yang mereka

dapat saat ini. Karena masih ju-

nior, keduanya juga akan menjadi

atlet proyeksi DIY menuju PON

mendatang,” tegas Eka Heru

Terkait belum didapatnya

prestasi atau hasil maksimal

seperti bisa menjadi juara atau

minimal lolos ke Youth Olympic,

Eka Heru mengaku, hal tersebut

diharapkan bisa menjadi bahan

evaluasi bagi tim pelatih untuk

dapat meningkatkan performa

mereka ke depannya. ”Ini tan-

tangan bagi DIY untuk mengem-

bangkan potensi mereka ke de-

pannya,” tegasnya.

Sementara itu Kabid Voli

Pantai Pengda PBVSI DIY,

Danang Agus Yuniarto MOr

menambahkan, meski secara

hasil di ajang tersebut masih

belum maksimal, namun bagi

DIY, apa yang ditampilkan kedua-

nya sudah bisa menjadi modal

berharga untuk meraih prestasi di

level nasional. Dan dipilihnya dua

atlet DIY ke ajang tersebut menja-

di keuntungan dari sisi pengalam-

an bertanding.

”Yang pasti, mereka berdua me-

miliki nilai lebih dibandingkan at-

let-atlet lainnya di Indonesia kare-

na memiliki pengalaman berhar-

ga tampil di ajang internasional.

Ini akan menjadi jam terbang

yang lebih jika dibandingkan atlet

daerah lain. Tinggal ke depan

mereka akan kami maksimalkan

untuk bisa meraih hasil yang

lebih tinggi lagi baik level nasional

maupun internasional,” tegasnya.

(Hit)-d

JAKARTA (KR) - Federasi Bola Basket Internasional

(FIBA) akhirnya memutuskan menunda pelaksanaan

Piala Asia Basket 2021 atau FIBA Asia Cup 2021 di

Jakarta. Ajang ini akan ditunda selama setahun.

Keputusan penundaan Piala Asia Basket 2021 terlihat

dalam pernyataan resmi FIBA di website pada Jumat

(23/7). "FIBAAsia Cup 2021 akan dimainkan sesuai ren-

cana di Jakarta, Indonesia, tetapi dijadwalkan ulang men-

jadi Juli 2022, tepat setelah jendela Kualifikasi Piala

Dunia Bola Basket FIBAAsia," tulis pernyataan resmi FI-

BA.

Saat ini sudah ada 13 tim yang dipastikan akan berlaga

di FIBAAsia Cup 2021. Masih tersisa tiga jatah. Tiga tiket

terakhir akan ditentukan lewat dua turnamen kualifikasi.

FIBA Asia Cup 2021 seharusnya berlangsung pada

Agustus nanti di Istora Senayan, Jakarta. Namun FIBA

terpaksa menundanya karena situasi yang tidak memu-

ngkinkan.

Negara-negara Asia saat ini sedang dipusingkan dengan

melonjaknya kasus Covid-19 dengan varian delta.

Indonesia sebagai tuan rumah juga sedang pusing dengan

varian delta. Hingga menjelang akhir Juli kasus positif

Covid-19 di Indonesia sangat tinggi, di atas 40.000 orang

per harinya. Beberapa negara juga sudah melarang war-

ganya untuk pergi ke Indonesia.

Panpel Piala Asia 2021 sendiri hingga berita ini ditu-

runkan belum memberikan pernyataan resmi terkait pe-

nundaan hingga tahun 2022. (Ben)-d

Basket Piala Asia 2021 di Jakarta Ditunda

BANTUL (KR) - Peme-

rintah Kabupaten (Pem-

kab) Bantul memutuskan

untuk memperpanjang pe-

nutupan dua fasilitas

olahraga yang dikelolanya

demi mematuhi Pemberla-

kuan Pembatasan Kegiat-

an Masyarakat (PPKM) da-

ri pemerintah pusat. Kedua

fasilitas olahraga yang

masih ditutup secara penuh

tersebut yakni, Stadion

Sultan Agung (SSA) dan

Stadion Dwi Windu.

Kepala Bidang (Kabid)

Pemuda dan Olahraga

(Pora) Dinas Pendidikan

Pemuda dan Olahraga

(Disdikpora) Bantul, Drs

Joko Surono kepada KR di

Bantul, Jumat (23/7) me-

ngatakan, dengan diper-

panjangnya PPKM oleh pe-

merintah pusat, Pemkab

Bantul berkomitmen untuk

mendukungnya. Salah satu

upayanya adalah mema-

tuhi semua aturan yang

diberlakukan pada PPKM

saat ini.

Mengingat dalam aturan

yang diterapkan pada PP-

KM kali ini adalah fasilitas

olahraga ditutup, maka

Pemkab Bantul akan

mematuhi dengan menu-

tup dua fasilitas olahraga

yang dikelolanya. ”Kami se-

lalu mendukung upaya pe-

merintah untuk memeran-

gi penyebaran Covid-19.

Untuk itu, kami memutus-

kan untuk memperpanjang

penutupan dua fasilitas

olahraga kami,” jelasnya.

Untuk penutupan kali

ini, Joko mengatakan,

durasinya menyesuaikan

dengan masa perpanjangan

PPKM oleh pemerintah

pusat yakni hingga tanggal

25 Juli. ”Selepas tanggal

tersebut, kami akan me-

nunggu perkembangan se-

lanjutnya dari pemerintah

pusat. Apakah diperpan-

jang atau dibuka PPKM-

nya,” jelasnya.

Dengan perpanjangan

penutupan kedua fasilitas

tersebut, Joko berharap

kepada semua pihak yang

selama ini menggunakan

kedua fasilitas ini untuk

bisa memahami dan ikut

mendukung kebijakan pe-

merintah pusat dengan me-

ngurangi kegiatan di luar

rumah.                         (Hit)-d

SSA DAN DWI WINDU BELUM BISA DIPAKAI

Pemkab Bantul Perpanjang Masa Penutupan

MUSHASHINO (KR) - Salah satu wakil

Indonesia di partai ganda campuran

Praveen Jordan/Melati Daeva Oktavianti

siap tampil maksimal dalam laga perta-

manya pada ajang Olimpiade Tokyo 2020.

Pasangan juara ganda campuran All

England 2019 ini akan diladeni pasangan

Australia Simon Wing Hang Leung/Gronya

Somerville dalam Grup C di Mushashino

Forest Sport Plaza, Tokyo, Jepang, Sabtu

(24/7) hari ini.

”Jordan/Melati yang akan mengawali laga

kontra wakil Australia, Simon Wing Hang

Leung/Gronya Somerville hari ini diakui

hanya tinggal menguatkan faktor mental sa-

ja,” ujar Nova Widianto, pelatih ganda cam-

puran Indonesia.

"Masalah kondisi Jordan/Melati sejauh ini

sudah sangat bagus. Latihannya sudah

banyak ke teknik, latihan fisiknya sudah

dikurangi. Di dua hari terakhir ini tinggal

menyiapkan dan menguatkan mental saja.

Yang terpenting sekarang mentalnya harus

siap," sambung Nova, dikutip Humas dan

Media PP PBSI. "Karena Olimpiade selama

ini kalau saya lihat kadang-kadang orang

yang ada di peak performancenya belum ten-

tu secara mental. Kalau saya flashback,

Owi/Butet itu performa terbaiknya di 2012

tapi emasnya di 2016. Ya, karena mereka se-

cara permainan 2012 itu sudah bagus tapi

secara mental belum siap," lanjutnya.

Nova mengatakan,masa persiapan di

Tokyo sangatlah berbeda dengan saat pe-

musatan latihan di Kumamoto karena ter-

batasnya waktu yang diberikan panitia.

"Memang tidak seperti di Kumamoto ya,

di sini waktunya dibatasi baik di practice

court ataupun di main hall, jadi kami harus

pintar-pintar mengatur program. Sparring

juga hanya ada Fajar/Rian, jadi saling

bergantian," papar Nova. (Rar)-d

BULUTANGKIS OLIMPIADE TOKYO

Jordan/Melati Ditantang Wakil Australia

STYRIA (KR) - Tim pa-

brikan KTM mengumumkan

pembalap penguji mereka,

Dani Pedrosa, akan kembali

turun balapan dengan fasilitas

wildcard di seri kandang mereka,

MotoGP Styria di Sirkuit Red Bull

Ring, Austria, pada 6-8 Agustus nanti.

Pengumuman ini dirilis pada Selasa

(20/7). Rumor Pedrosa comeback bala-

pan sebagai pembalap wildcard mulai

beredar di sela MotoGP Jerman dan

Belanda pada Juni lalu.

Kala itu Direktur KTM Motorsport,

Pit Beirer, menyebut Dani Pedrosa je-

las akan turun balapan musim ini.

Awalnya eks pembalap Repsol Honda

itu kerap menolak rayuan KTM untuk

turun sebagai rider wildcard di

MotoGP. Dia berdalih tak ingin lagi

memikul beban kompetisi. Namun, be-

lakangan ini ia mengakui kans menjadi

rider wildcard lebih masuk akal tahun

ini, usai KTM terlihat lebih kompetitif.

Pedrosa yang memutuskan pensiun

pada akhir tahun 2018 lalu

bakal tampil sebagai pemba-

lap wildcard bersama KTM.

Sejak 2006 hingga 2018 lalu,

Pedrosa sudah meme-

nangkan 31 balapan bersama Honda.

Namun pada akhir 2018 lalu, pemba-

lap asal Spanyol itu memutuskan un-

tuk pensiun. Sejak gantung helm,

Pedrosa tidak serta merta mening-

galkan lintasan balap. Dia membantu

tim KTM sebagai pembalap penguji. 

Balapan terakhirnya adalah MotoGP

Valencia 2018. Rider imut ini pun lang-

sung menjadi aktor penting dalam pe-

ngembangan RC16. Kerja kerasnya

terbukti membantu KTM meraih 8

podium dan 3 kemenangan pada 2020,

dilanjut dengan 3 podium dan 1 keme-

nangan pada 2021. 

Namun di Red Bull Ring nanti,

Pedrosa bakal benar-benar balapan la-

gi. "Sangat senang bisa balapan lagi

karena itu memberikan Anda perspek-

tif berbeda dibandingkan dengan tes bi-

asa. Fokus saya untuk GP nanti adalah

menguji hal yang kami lakukan pada

sepeda motor dalam situasi balapan.

Saya ingin memahami permintaan

yang mungkin dimiliki pembalap un-

tuk sesi dan fitur teknis yang berbeda,"

ujarnya seperti dilansir dari Channel

News Asia (CNA). (Ben)-d

JELANG MOTOGP STYRIA 2021

Dani Pedrosa Siap Balapan Lagi

YOGYA (KR) - Program

Pemusatan Latihan Dae-

rah (Puslatda) Pekan Olah-

raga Nasional (PON) Ko-

mite Olahraga Nasional

Indonesia (KONI) tetap ber-

jalan meski masih dalam

masa Pemberlakuan Pem-

batasan Kegiatan Masya-

rakat (PPKM). Setelah se-

jumlah cabang olahraga

mulai berlatih di Kompleks

Stadion Mandala Krida, ki-

ni giliran rugbi mulai ber-

latih di Lapangan Kenari.

Ketua Umum (Ketum)

KONI DIY, Prof Dr H Djoko

Pekik Irianto MKes AIFO

kepada KR di Yogya, Jumat

(23/7) mengatakan, dari be-

berapa cabor yang sempat

terkendala masalah venue

latihan akibat penerapan

PPKM, saat ini sudah mu-

lai terpecahkan. ”Atletik,

voli pasir, panjat tebing su-

dah bisa berlatih di Man-

dala Krida sejak pekan lalu,

kemarin giliran rugbi men-

dapat izin berlatih kembali

di Lapangan Kenari dan su-

dah berlatih sejak kemarin

(Kamis, red),” jelasnya.

Atas diberikannya izin

untuk kembali berlatih di

fasilitas olahraga milik

Pemerintah Daerah

(Pemda) DIY tersebut,

Djoko Pekik mengaku sa-

ngat berterimakasih atas

dukungan maksimal yang

selama ini telah diberikan

oleh Pemda DIY bagi per-

siapan atlet-atlet DIY

menuju PON. ”Pertama ki-

ta ucapakn terima kasih

kepada Pemda DIY, melalui

BPO atas izin ini,” jelasnya.

Dengan mulai diper-

bolehkannya atlet-atlet

Puslatda berlatih di fasili-

tas olahraga milik Pemda

DIY saat ini, pihaknya ber-

harap agar para atlet dapat

kembali fokus untuk men-

jalani latihan secara opti-

mal sesuai program peri-

odisasi latihan. Hal terse-

but ditujukan untuk

mengejar peak performance

mereka menuju PON yang

akan digelar awal Oktober

mendatang.

Dengan waktu persiapan

yang tersisa kurang dari 3

bulan, maka persiapan

maksimal harus dilakukan

semua atlet di masing-ma-

sing cabor demi mengejar

target prestasi tertinggi di

PON mendatang. Izin ter-

batas yang diberikan

Pemda DIY untuk menggu-

nakan fasilitas-fasilitas

olahraga yang dikelolanya

ini jelas sangat mendukung

upaya untuk mewujudkan

target capaian 11 medali

emas di PON besok.

Lebih lanjut Djoko Pekik

menerangkan, jika rugbi

sudah mulai berlatih kem-

bali di Lapangan Kenari,

untuk cabor balap motor

yang selama ini berlatih di

Halaman Parkir Stadion

Mandala Krida, untuk se-

mentara tetap belum dapat

berlatih di lokasi tersebut.

Kemungkinan salah satu

cabor otomotif andalan DIY

ini baru bisa menggunakan

fasilitas tersebut selepas

PPKM.

Sedangkan untuk keingi-

nan cabor sepatu roda yang

berharap dapat berlatih se-

cara indoor untuk adaptasi

karena venue lomba di

PON Papua juga dalam

ruangan, guru besar FIK

UNY ini menegaskan akan

tetap berusaha untuk me-

wujudkannya. 

”Kami tetap akan up-

ayakan dan berkoordinasi

dengan pelatihnya. Karena

tinggal tersisa 3 bulan,

apakah nanti full latihan

indoor di JEC atau selang-

seling dengan di Stadion

Sultan Agung. Yang jelas,

permintaannya tetap akan

kami upayakan penuhi,”

tandasnya. (Hit)-d

PUSLATDA BALAP MOTOR TUNGGU PPKM

Rugbi Mulai Berlatih di Lapangan Kenari

SLEMAN (KR)- Pelatih

PSS Sleman, Dejan Antonic

tak menjamin pemain de-

ngan nama besar bakal men-

jadi bagian dari skuad uta-

ma PSS. Bagi pelatih asal

Serbia tersebut, pemain

yang mau bekerja keraslah

yang bisa masuk dalam

starting eleven. 

Belum lama lalu, Dejan

sempat menegaskan bahwa

ada beberapa pemain yang

menurutnya belumlah siap

sepenuhnya untuk bermain

di kasta tertinggi sepakbola

tanah air. Karenanya, ia pun

meminta pemain berlatih

lebih keras untuk bisa men-

curi perhatiannya. 

Gelandang PSS, Fitra

Ridwan mengakui persaing-

an di lini tengah PSS cukup

sengit. Karenanya, ia harus

berlatih lebih keras agar da-

pat menembus skuad uta-

ma. Kini iapun terus menja-

ga kondisi fisiknya selama

latihan bersama diliburkan

karena PPKM. 

Pemain yang pernah

memperkuat Persija Jakarta

tersebut berharap kondisi-

nya dapat terjaga dengan la-

tihan teratur. Sehingga, saat

kembali berlatih bersama

pemain lainnya di Kabu-

paten Sleman, ia bisa mem-

berikan performa terbaik. 

Tim pelatih memang telah

memberikan menu latihan

setiap harinya pada para pe-

main. Menu latihan dilak-

sanakan pemain di kedia-

mannya masing-masing.

Tak cukup dengan itu, Fitra

Ridwan menambah porsi la-

tihan yang ia lakukan setiap

sore hari.  "Saya tambah la-

tihan tiap sore. Sebagai anti-

sipasi juga, ketika PPKM

berakhir lalu latihan

bersama kondisi saya tetap

ideal," tegas Fitra Ridwan. 

Sejak membela PSS pada

awal tahun 2020, Fitra

Ridwan baru tampil se-

banyak lima kali di ajang

resmi. Ia empat kali ditu-

runkan pada Piala Menpora

2021 dan satu kali kompetisi

pada Liga 1 musim lalu. Ia

bermain penuh saat meng-

hadapi PSM Makassar, se-

mentara lainnya ia harus

banyak memulai pertan-

dingan dari bangku cadang-

an. (Yud)-d

PERSAINGAN LINI TENGAH MEMANAS

Fitra Berharap Tembus Skuad Utama 

KR-Instagram Asian Volleyball Confederation

Pasangan putra Indonesia, Afta Arya Widura (DIY) dan Regar Renata (Jatim) terhenti pada

babak perempatfinal Asian Beach Volleyball U-21 Championship di Nakhon Pathom, Thailand.

KR-Twitter@KTM

Dani Pedrosa sedang menguji mo-

tor KTM di Sirkuit Red Bull Ring.

KR-Antri Yudiansyah

Fitra Ridwan (depan) siap bersaing untuk menghuni

skuad utama PSS. 

YOGYA (KR) - Pengalaman berharga diraih dua atlet bo-

la voli pantai DIY, Afta Arya Widura (putra) dan Fransisca G

Ayu Arintha (putri) yang tampil di Asian Beach Volleyball

Championship di Nakhon Pathom, Thailand, 8-16 Juli. Di

ajang yang diikuti atlet-atlet dari Asia dan Oceania tersebut,

Afta Arya Widura sukses menembus babak perempatfinal

kelompok umur 21 tahun.

KEJUARAAN VOLI PANTAI ASIAJUNIOR

Atlet Putra DIY Tembus Perempatfinal

KR-Adhitya Asros

Prof Dr H Djoko Pekik

Irianto MKes AIFO

KR-Adhitya Asros

Drs Joko Surono 


